

4 de abril de 2008

"El Corazón del Rey" 1 Samuel 29:1-11

Salmo 16

En el ultimo capitulo, empezamos con David en una gran dilema. Antes de la interrupción de Saúl y su bruja encontramos en...

1 Samuel 28:1-2

David ya estaba viviendo entre los enemigos de Dios. Huyó a ellos porque pensó que tarde o temprano moriría a las manos de Saúl.

1 Sam 27:1 (Creyendo a su corazón y no la promesa)

Por un buen rato David tenía a Aquis engañado, pensando que David ya estaba atacando los pueblos de Israel y robando sus posesiones. Pero fue un engaño, David estaba atacando a otros enemigos de Dios.

Pero ahora todo está mas complicado. David y sus tropas están con los filisteos, preparando un gran ataque en contra de Saúl.

David, como un buen actor parece dispuesto, pero su respuesta es ambigua.

1 Sam 28:2

¿Que quiere decir esto? ¿Que David sí va a atacar a su propio pueblo, o simplemente que David está capaz no solamente de una traición sino una traición doble?

¿O sería David capaz de atacar a Saúl, después de resistir la tentación tantas veces?

¿Sería David capaz de atacar a Jonatán y de matar lo, después de hacer tantos juramentos invocando el santo nombre de Dios?

1 Sam 24:16-22

Y capítulos atrás.....

1 Sam 20:14-15

Entonces David debe de tener estas promesas gritando en su conciencia.

- 1-2) Todas las tropas están preparando para la batalla, y muy atrás en las líneas están David y sus hombres, con las tropas de Aquis.
- 3) Inmediatamente están estos filisteos muy incómodos.

Una de las razones de que están atacando ya es que saben que Saúl es un inepto, pero antes tenían bastante miedo de David, pero ahora, David, supuestamente está listo de pelear por el lado de ellos.

La defensa de Aquis es de que como siervo de Saúl que ya está en contra de su rey de antes, ya era muy muy valioso como elemento en la guerra. Supuestamente sabría los puntos débiles de los hebreos.

Supuestamente tenía gran odio y resentimiento en contra de Saúl, por el tratamiento injusto que siempre recibió.

Es mas, según Aquis, David ya ha comprobado su lealtad muchas veces atacando a su propio pueblo y matando a su gente. (Aunque esto fue un gran engaño.)

Aquis estaba muy impresionado con David, como Jonatán y como todo el pueblo antes, fue fácil amar y admirar un hombre como David.

Ahora vamos a ver como Dios puede rescatar a sus hijos de situaciones aun muy complicadas, de dilemas que parecen no tener soluciones.

Prov 21:1

Aunque no hablan mucho de Dios en este capitulo, se puede ver inmediatamente como él está rescatando a David de esta callejón sin salida. Con Dios siempre hay salida.

1 Cor 10:13

Dios estaba inclinando a los corazones **de estos reyes** de los filisteos. Y lo maravilloso es que Dios es tan poderoso, que todo parece muy natural. No hay ninguna violación del albedrío libre de los reyes. Sus corazones están inclinados, no forzados.

Y así es la manera que Dios puede asegurar que a los que aman a él, todas las cosas les ayuden a Bien. Porque Dios tiene la capacidad de predestinar, de ordenar eventos, sin destruir las decisiones libres de los hombres.

Esto es uno de los misterios mas grandes de la Biblia.

Pero si lo rechaza, concluyendo que nuestra mente de tamaño cacahuete, en comparación no puede captar el misterio. Si porque es difícil entender lo rechazamos, entonces grandes partes de la Biblia serán imposibles de entender. Y toda la Biblia será menos interesante.

La doctrina de la predestinación es muy necesaria para entender la Biblia. Y para apreciar la bondad de Dios.

Los que rechazan la doctrina Bíblica de la predestinación, tienen un Dios no tan grande como el nuestro.

4-5) Los reyes estan totalmente incomodos. No pueden entrar en la guerra así. Tal vez David cambiará su leatad de neuvo tratando de ganar puntos con Saul.

Tal vez David y sus hombres sentirán remodimeintos cuando vean a sus amigos, hasta sis familiares bajo ataque.

Fue una situacion imposible para ellos.

No habia nada que dicutir, tenian que despedir a David y sus hombres de esta batalla.

6) Aquis está aun creyendo el engaño. Es que David tenía una personalidad encantadora. Era experto tambine de relaciones humanas.

Como José en egitpo, antes, y como Daniel en Bablilonia mas tarde, la jente de afuera lo vieron como un hombre encantador. Totalmente confiable.

Que es, a proposito, un requisito para estar en el liderazgo de la iglesia.

1 Tim 3:7 David, José y Daniel tenían buen credito con los de afuera, ¿Y tu hermano? ¿Como está tu reputación con los de afuera?

7-8) David sigue fingiendo como un buen actor, porque no podemos creer que David iba a disfrutar una guerra en contra de Jonatan, porque todavia ama a ese hombre.

En poco tiempo, Jonatan va a morir, y que va a decir David.

2 Sam 1:26-27

Tito 1:15 (Acusacion de homosexualidad)
Los perversos buscan perversidad en todos lados.

9-11) Una vez mas Dios rescató a David de una situacion que parecia imposible. Como rescató a Moises a la orilla del mar rojo, como nosotros tambien seremos entregados de estas situaciones imposibles para seguir en su servicio, si todavia no ha llegado en tiempo de nuestra partida.

David llego a esa crisis por no confiar en el poder de Dios de proteger lo. Pero ahora ha aprendido una vez mas, que Dios sí está en control y sí está a nuestro lado.

===== Doctrina =====

La predestinación no está en contra de la responsabilidad del hombre. El conflicto aparente solamente existe en la mente carnal del hombre.

Rom 9:18-20
Mat 26:24
Hechos 2:22-23
Hechos 4:27-28

Debemos de vivir con una confianza cada vez mas profunda en Dios. En lo que Dios está haciendo en nuestras vidas.

Salmo 34:19

Como Dios estaba preparando a David por oficios mas grandes, forzando lo de aprender muchas cosas, dando le una esposa muy inteligente como Abigail. Todo para un futuro glorioso, aún en esta vida.

Da la misma manera nosotros tenemos que creer que todas nuestras aflicciones tienen propósitos, propósitos grandes para un futuro mucho mejor, aun en esta vida.

Como fue con los que eran de Cristo andes des su nacimiento, también con nosotros que somos de él, después de su resurrección. Debemos de esperar grandes cosas sirviendo a nuestro Señor, aun con todas las aflicciones y errores propios que encontraremos, y cometeremos, en el camino.

.